



Más de 35.000 miembros de la Usal eligen representantes

ZAMORA. Las elecciones de representantes en el Claustro Universitario de la Universidad de Salamanca tendrán lugar el próximo 23 de noviembre en un proceso al que están llamados a las urnas 35.105 miembros de la comunidad universitaria, según informaron ayer fuentes de la institución académica. Las mesas electorales estarán situadas en el Paraninfo de las Escuelas Mayores desde las 11 hasta las 18 horas. En total, 31.220 estudiantes de la Universidad de Salamanca, de los cuales 2.356 pertenecen al tercer ciclo, así como el Profesorado y el Personal de Administración y Servicios, están llamados a elegir a sus representantes. ■